



## Quels impacts des technologies de communication sur l'Homme qui vient ?

publié le 05/08/2015

### Descriptif :

Notre société et notre monde sont en train de se transformer de manière irréversible du fait de la révolution numérique qui accélère notre capacité à communiquer et à échanger, affranchit les frontières spatiales et temporelles, et finalement fait évoluer la définition même de l'être humain.

Notre société et notre monde sont en train de se transformer de manière irréversible du fait de la révolution numérique qui accélère notre capacité à communiquer et à échanger, affranchit les frontières spatiales et temporelles, et finalement fait évoluer la définition même de l'être humain. Alors que les altérations technologiques étaient autrefois réservées aux plateformes numériques, c'est désormais la matière et le corps humain qui deviennent sujets à expérimentations, modifications, notamment à travers l'assimilation de plus en plus poussée des objets connectés et leur capacité à créer de nouveaux langages.

Pierre Calmard, CEO d'iProspect France prédit dans son essai "L'Homme à venir, comment le numérique va nous transformer" que ces transformations irréversibles vont faire émerger un Homme nouveau, un mutant biotechnologique. Il y a donc urgence : [arriverons nous à contrôler cette révolution ?](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.